

科学的探求Ⅲ SSH 生徒研究発表会

令和5年8月8日(水)～10日(金) 神戸国際展示場にて開催

SSH生徒研究発表会が、神戸国際展示場にて行われました。全国のSSH指定校より学校代表の発表者が集まり、その研究成果をポスター発表しました。本校からは、3年の柴崎さん、平形さんが参加。「廃棄チョークを用いた除湿剤の開発」というテーマで発表してきました。わかりやすいテーマ、学校現場で大量に出る多くのチョークの粉の再利用に興味をもってくださった方々など、研究の成果をたくさんの人に伝えることができました。同年代の研究者や専門家の方々から様々な意見をもらい、さらなる伸長につながる有意義な議論ができました。

また、一緒に行った2年生は先輩や他の高校のハイレベルな研究に刺激を受け、今後の研究活動へのワクワクが止まらないようでした。

放課後や休日を利用し研究に取り組み、予想通りにならない実験結果に議論を繰り返して、充実した日々の集大成となる本イベントは生徒を飛躍的に成長させてくれました。締切直前までどうしたら研究の成果が伝わるのかポスターの配置やパワーポイントの細かなアニメーションにまでこだわる姿は忘れられません。

生徒の更なる活躍に期待し、このような機会を与えてくださった全ての方々に感謝いたします。

